

Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
152800	2022-01-03	HoyxHoy	Tendencias	2

Imagen 1/2

02 Actualidad

LUNES 3 DE ENERO hoyxhoy

Gobierno adelanta cuarta dosis en medio de alza de contagios

El ministro Paris anunció que el nuevo refuerzo se inoculará desde este mes y advirtió un "inevitable" repunte de casos covid por Ómicron, que es la segunda mayor cepa en Chile.

Diego Gotelli C.

Unas semanas con mayor propagación del covid proyectó para este inicio de año el Ministerio de Salud, cartera que ayer reportó un aumento de contagios poniendo fin a varios meses de caídas en el número de pacientes.

Con una positividad de los PCR que subió a 3,15%, el balance diario de este domingo informó 1.921 infecciones nuevas, completando un incremento semanal de contagios del 19%.

"En las próximas semanas vamos a tener un aumento de casos, es inevitable", advirtió el ministro Enrique Paris en Canal 13, quien atribuyó las alzas a la variante Ómicron, que está causando estragos sanitarios en gran parte del mundo.

La cepa que lleva dos meses en el país ya se ha convertido en la segunda con mayor circulación en el territorio tras constatarse más de 350 casos confirmados, de los cuales



El ministro Paris cree que habrá semanas con aumento de contagios.

tres se conocen que serían por transmisión comunitaria, aunque Paris adelantó que ya se habrían identificado más pacientes de este tipo.

Con todo, la autoridad se hizo eco de una proyección hecha por el biólogo compu-

tacional Tomás Pérez-Acle y estimó que los contagios en el verano "quizás" podrían subir hasta 6 mil pacientes diarios, sin acercarse a los 9 mil que se vieron en el peor momento pandémico.

Bajo este contexto en el

51% AUMENTARON los contagios por covid en la RM, región que reportó los primeros casos comunitarios de Ómicron del país.

Gobierno decidieron adelantar la segunda vacunación de refuerzo, dosis que ahora se confirmó comenzarán a aplicarse este mes y no en la segunda quincena de febrero como se había previsto.

El plan de cuartas dosis comenzaría con las personas con inmunodeficiencia, adultos mayores y trabajadores de la salud. Se espera que esta semana el Presidente Sebastián Piñera anuncie oficialmente el inicio de la campaña.

Pero no sería la única medida que se tomaría por el avance de Ómicron. En el Minsal siguen con atención la evolución epidemiológica de la Región Metropolitana, ciudad que incrementó sus contagios semanales de covid en un 51%. "Tenemos que ponernos mucho más estrictos con la RM", advirtió Paris.



El accidente de tránsito dejó cuatro personas fallecidas.

Familia muere en choque tras celebraciones de Año Nuevo

Furgón contra el tránsito impactó SUV en que iban padre e hijos. Hay una niña grave.

Un viaje de fin de semana para celebrar el inicio del año les costó la vida a parte de una familia que durante la noche del sábado sufrieron un fatal accidente de tránsito cuando retornaban a su hogar.

Poco antes de la medianoche, cuando circulaban por la Ruta 60CH a la altura de Villa Alemana, el vehículo SUV en el que se transportaban fue colisionado de frente por un furgón que transitaba en sentido contrario.

La intensidad del impacto causó la muerte en el lugar de un adulto que iba en el station wagon y de dos de sus hijos, de 8 y 5 años.

Testigos del accidente relataron a la policía que habrían visto al furgón transitar un largo trecho contra el tránsito, en un tramo estimado de más de 10 kilómetros. La versión fue respaldada por personal de Bomberos de Villa Alemana, quienes afirmaron que antes del choque el conductor del furgón habría protagonizado otro choque en el peaje de Quillota, desde donde se habría dado a la fuga circulando contra el tránsito hasta culminar en el impacto frontal con la SUV, colisión que implicó a un tercer vehículo que recibió un golpe por impacto sin causar lesiones en sus ocupantes.

"Una vez más la irresponsabilidad al volante es la causante de un hecho tan dramático", lamentó la delegada provincial de Marga Marga, Carolina Corti. El capitán de Carabineros Boris Castillo, de la 6ta Comisaría de Villa Alemana, seña-

ló que dado su actuar se está investigando si el conductor del furgón, que también murió, habría manejado bebido, para lo que se esperan sus resultados de sangre.

NIÑA GRAVE

"Estamos muy tristes", comentó un vecino y amigo de las víctimas, quien participó del viaje. Según contó en Mega, ellos habrían ido a pasar las fiestas a Olmué, pero antes de su regreso a La Cruz, donde residen, el conductor de la SUV se dirigió a Viña del Mar con sus hijos para recoger a otros vecinos. "El fue por hacer un favor", narró.

En el trayecto de regreso fue cuando los impactó el furgón, choque que además de los cuatro fallecidos dejó a otras seis personas heridas, las que fueron trasladadas a diversos servicios asistenciales.

Entre los lesionados habían tres niños. Una, de 5 años y que sería gemela de una de las víctimas, era la más complicada tras sufrir una fractura de cráneo. Fue sometida a cirugía y ayer se mantenía vigilada en estado grave en el Hospital Van Buren.

INVESTIGAN SI EL CHOFER que iba contra el tránsito manejaba bebido. Antes habría tenido otro accidente.

MÁS DE 600 accidentes hubo este fin de semana festivo. Dejaron 25 muertos y 480 heridos.

Pensión básica suma adeptos en la oposición pese a dudas

El PPD, PS, PC y PDC comprometieron apoyo, pero con garantías de financiamiento.

Para esta semana está proyectado que la Sala de la Cámara de Diputados tramite el proyecto de Pensión Garantizada Universal (PGU), iniciativa que en los últimos días sumó apoyos pese a las dudas que hay en la oposición respecto a su financiamiento.

Los diputados del PPD anunciaron ayer su voto a favor de la propuesta del Gobierno pues contempla un beneficio "que estamos exigiendo desde la oposición hace muchos años", explicó su



La diputada Cariola (PC) dijo que el financiamiento es solucionable.

jefe de bancada, Raúl Soto. Mismo respaldo aseguró en la jornada la diputada PC

Karol Cariola, confirmando el apoyo expresado por la colectividad el fin de semana.

Pese a ello, ambos hicieron hincapié en que en la tramitación se deberá trabajar con La Moneda buscando garantizar que el beneficio que suma 185 mil pesos a las pensiones de los jubilados tenga recursos necesarios, lo que economistas dudan. "Creemos que hay formas de solucionarlo", expresó Cariola en Canal 13.

La Democracia Cristiana (PDC) y el Partido Socialista (PS) anunciaron se sumaron al apoyo y aseguraron que pedirán garantías de financiamiento.

TÍTULO: Gobierno adelanta cuarta dosis en medio de alza de contagios				
Nº	FECHA	MEDIO	SECCIÓN	PÁGINA
152800	2022-01-03	HoyxHoy	Tendencias	2

Imagen 2/2

Gobierno adelanta cuarta dosis en medio de alza de contagios

El ministro Paris anunció que el nuevo refuerzo se inoculará desde este mes y advirtió un “inevitable” repunte de casos covid por Ómicron, que es la segunda mayor cepa en Chile.

Diego Gotelli C.

Unas semanas con mayor propagación del covid proyectó para este inicio de año el Ministerio de Salud, cartera que ayer reportó un aumento de contagios poniendo fin a varios meses de caídas en el número de pacientes.

Con una positividad de los PCR que subió a 3,15%, el balance diario de este domingo informó 1.921 infecciones nuevas, completando un incremento semanal de contagios del 19%.

“En las próximas semanas vamos a tener un aumento de casos, es inevitable”, advirtió el ministro Enrique París en Canal 13, quien atribuyó las alzas a la variante Ómicron, que está causando estragos sanitarios en gran parte del mundo.

La cepa que lleva dos meses en el país ya se ha convertido en la segunda con mayor circulación en el territorio tras constatarse más de 350 casos confirmados, de los cuales



El ministro Paris cree que habrá semanas con aumento de contagios.

tres se conocen que serían por transmisión comunitaria, aunque París adelantó que ya se habrían identificado más pacientes de este tipo.

Con todo, la autoridad se hizo eco de una proyección hecha por el biólogo compu-

tacional Tomás Pérez-Acle y estimó que los contagios en el verano “quizás” podrían subir hasta 6 mil pacientes diarios, sin acercarse a los 9 mil que se vieron en el peor momento pandémico.

Bajo este contexto en el



51% AUMENTARON

los contagios por covid en la RM, región que reportó los primeros casos comunitarios de Ómicron del país.

Gobierno decidieron adelantar la segunda vacunación de refuerzo, dosis que ahora se confirmó comenzarán a aplicarse este mes y no en la segunda quincena de febrero como se había previsto.

El plan de cuartas dosis comenzaría con las personas con inmunodeficiencia, adultos mayores y trabajadores de la salud. Se espera que esta semana el Presidente Sebastián Piñera anuncie oficialmente el inicio de la campaña.

Pero no sería la única medida que se tomaría por el avance de Ómicron. En el Minsal siguen con atención la evolución epidemiológica de la Región Metropolitana, ciudad que incrementó sus contagios semanales de covid en un 51%. “Tenemos que ponernos mucho más estrictos con la RM”, advirtió París.